
 

 In Abänderung der Verwaltungsvorlage vom 09.05.2007 wird der Antrag 
hinsichtlich der Umsetzung von Beschilderungs- bzw. 
Markierungsmaßnahmen zur Beratung in das Verkehrsgremium verwiesen; 
die dortigen Beratungsergebnisse und die schon vorher vorliegenden 
Auswertungen des Geschwindigkeitsmessgerätes, das – nach Vorgabe der 
Politik – an zwei verschiedenen Stellen installiert werden soll, sollen – auch 
vor einer Beratung der evtl. Umsetzung baulicher Maßnahmen im 
Bauausschuss – im UVO vorgestellt werden. 

 
   Abstimmungsergebnis:  14 dafür. 
 
 


